

校長室便り

平成26年 9月30日(火) No.21

愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子



ベストを尽くした 地区中学校陸上競技大会
富野中生徒一人一人に大きな拍手を送ります。

走る・飛ぶ・投げる競技を通して、他校の選手と交流を図り多くの事を吸収したと思います。来賓の挨拶のなかでもありました結果云々ではなく、プロセスが大切。いかに努力したかであると。各自目標を定め、夏休みから練習してきました。監督の當山直弘先生お疲れ様でした。

また、選手激励会では、小学生の温かいエールで中学生一人一人パワーをもらいました。まさに小中併置校の良さですね。さらに「うれしいこと 全力で」の横断幕、忙しい中の取り組みに感謝！ 当日早朝からテント設営、応援等職員の皆様ありがとうございました。富野っ子は多くの方に支えられ幸せだと思います。富野っ子の課題：感謝の気持ちを素直に表現できる、いつでもどこでもありがとうの言える子を。



童話・お話・意見発表会



下学年の童話・上學年のお話・中学生の意見と発達段階に応じた発表。内容・態度・音声の観点で審査しました。

下学年児童は登場人物になりきってジェスチャーも入れて堂々と発表していました。上學年児童は、体験を基に作文を書きそれをお話として発表しました。中学生も日常生活の中から自分を振り返り今後どう過ごすか等内容面で成長がみえました。先生方取り組みご指導お疲れ様でした。本校の課題、全体的に間の取り方、声の大きさ、態度等表現力。堂々と自信をもって発表できるよう学校代表に選ばれた児童生徒の指導よろしくお願ひします。

声にして読んでみましょう

秋 の 色

前田秀信「思い出の情景」より

秋が色をそめていく

一葉一葉 色づいて

秋の盛りを 告げていく

絹の織物 織るように

